

■テーマ リズモア校の友達に学校で学んでいる教科のことなどを伝え、交流を深めよう。

■交流の様子



■交流内容

- (1)北山とリズモアの天気、時刻などの交流
- (2)教科について伝え合う
- (3)パブリカ演奏

5、6年生にとって今年度2回目のリズモア校との交流でした。

最初に、北山とリズモアの天気や時刻などの交流を行いました。時差が2時間あることや、北山は秋、リズモアは春という季節の違いがあることに気づくことができました。

次は、教科について紹介し合いました。北山は、2人組になり、社会、書写、家庭科、体育を紹介しました。算数も紹介する予定でしたが、一つ一つの教科において、リズモア校と会話やクイズなどコミュニケーションが深まったために、次回行うようにしました。

- ・社会は、平成から令和になり、天皇がかわったことを紹介しました。“Do you know him?”と新聞記事の天皇を指さして尋ねると、リズモアの子ども達は“Yes”と反応を返してくれました。
- ・書写は、実際に筆と墨を使って毛筆で「川」「森」などを書くところを見せると、真剣に見てくれていました。リズモアの子ども達も、自分達が学習しているノート等を見せたり、「スイカわり」や「そうめんづくり」をしたことを紹介したりしてくれました。

最後に、パブリカの演奏をしました。「I can play the ~.」と演奏する楽器の紹介も行いました。お互いの国家を歌う予定でしたが、時間が足りずに、次回行う予定です。

■児童の感想

- ・声をクリアにアイコンタクトをしながらきちんと伝えられました。(5年 女子)
- ・友達と一緒に英語を言うことができたのでよかった。マケイラが欠席で残念だったけど、代わりにホリーが積極的に話してくれたのでうれしかった。(6年 女子)